

Comienza proyecto de campo de golf en occidente cubano



Pinar del Río, Cuba, 29 mar (RHC) Los primeros pasos en la edificación del campo de golf de Punta Colorada, en la provincia cubana de Pinar del Río comenzaron con la aprobación del master plan.

Tras develar una valla promocional en el cónclave que nombra a ese proyecto turístico, Jaume Roma, presidente de la Empresa mixta Punta Colorada S.A., aseveró que el mismo contará de varias fases hasta ocupar tres mil 700 hectáreas en perfecto equilibrio con el medio ambiente.

En la primera se edificarán tres hoteles, villas, apartamentos y bungallows aunque inicialmente se construirá uno sencillo que funcione como centro demostrativo del paradisíaco lugar.

Para posibilitar la práctica del golf se dispondrá de campos de nueve hoyos, uno en el mar, algo de lo que no existen registros, explicó Roma explicó además las posibilidades de empleo que se abren para los pobladores de Sandino, Mantua y Guane, municipios del occidente de Pinar del Río.

Punta Colorada Golf & Marina Cuba está llamado a convertirse en el mayor de su tipo en América Latina y el Caribe y será parte de los 13 proyectos que la nación caribeña asume para consolidarse como destino turístico en ese campo, aseguró Raudel García, director de la sociedad mercantil Cuba Golf S.A.

El también vicepresidente del Consejo de la administración de la empresa mixta resaltó los valores paisajísticos de la zona donde las diferentes fases del proyecto se ejecutarán por espacio de 25 años con un valor de mil millones de euros en su primera etapa. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/158632-comienza-proyecto-de-campo-de-golf-en-occidente-cubano>



Radio Habana Cuba